
Mario Vézina <mariovezina@gmail.com>

19 mars: Saint-Joseph fait salle comble à Sainte-Geneviève. 
Denis Carrier <carrierdenis@videotron.ca> 24 mars 2021 à 22 h 05
À : Denis Carrier <carrierdenis@videotron.ca>

Bonjour chers amis.

 

Le vendredi 19 mars, à 19 heures,  je suis allé célébrer la fête de Saint-Joseph à
l’église Sainte-Geneviève qui était pleine dans la mesure où toutes les règles de
la distanciation physique étaient respectées et en tenant compte que la limite de
100 personnes était également respectée. La cérémonie était présidée par l’abbé
Denis Cadrin le pasteur et l’administrateur de la paroisse Notre-Dame-de-Foy.
Dans son homélie, Denis Cadrin a fait l’éloge de Saint-Joseph en mettant l’accent
sur la bienveillance qu’il manifestait pour Marie et Jésus et pour son entourage.
Après la cérémonie, Mario Vézina a fait circuler un courriel dans lequel il a
remercié à juste titre Denis Cadrin qui a permis la célébration et tous les
collaborateurs qui ont fait un travail impeccable et en particulier la communauté
de l’Amen qui s’est occupé de la partie musicale sans oublier la présence de la
communauté Malgache originaire de l’île de Madagascar. Je pourrais ajouter que
Mario mérite également des remerciements pour ses talents de rassembleur.

 

Lors de la messe, j’étais accompagné de mon épouse Patricia qui était de
passage à Québec. Elle est en télétravail à Saint-Ludger en Beauce tout en
s’occupant de sa mère Aliette qui a vaincu la covid au centre d’accueil du village
où elle a choisi d’aller vivre l’an passé. Dans son télétravail à contrat pour le
ministère de la Santé et des Services sociaux, Patricia s’occupe du financement
des organismes communautaires à travers le Québec. Le travail ne manque pas.
 C’est ce qu’elle faisait avant de prendre sa retraite )1).

 

Pour illustrer mon propos, j’ai joint des photos qui ne sont pas très claires, car
j’étais sur la dernière rangée.

 

Denis Carrier



(1)avant de prendre ma retraite et avant l’arrivée de Patricia au ministère de la
Santé et des Services sociaux, j’ai moi-même travaillé au soutien des organismes
communautaires et à leur financement. Dans les années 90, j’ai participé, avec
des équipes à l’élaboration d’Orientations pour l’intervention auprès des conjoints
violents, à une Politique en violence conjugale et à des Orientations en matière
d’agressions sexuelles. Bien sûr, tout ce travail s’est fait avec  la participation de
représentants des organismes communautaires concernés. Malheureusement,
tous ces sujets que je viens d’énumérer sont encore dans l’actualité aujourd’hui.
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